Правописание Н-НН в суффиксах разных частей речи. Имена прилагательные, образованные от имен существительных.
	-нн-
	-н-

	-онн-,-енн-,-ённ-,

.н + н
	-ин-, -ан-
(-ЯН-).

	Исключения:

	Ветреный день/ ветреный человек
	Стеклянный, оловянный, деревянный.


Обратите внимание на слова:
Старинный, подлинный, истинный, безветренный, гостиный, серебряный.
Запомните: румяный, юный, единый, свиной, зеленый, багряный, пряный.
Различайте: масляная краска - масленый блин
Ветреный день - ветряная мельница
Имейте в виду: в кратких прилагательных пишется столько же Н, сколько и в
полных. 
Даль туманна. Листы зелены.
